

Auriculares A4 Tech HS-800

0 Lo compré principalmente para juegos, necesitaba unos cómodos y económicos con un micrófono. Para ser honesto, no esperaba que por este precio pudieras hacer algo digno, pero los chinos a veces hacen maravillas. Estos audífonos suenan muy bien. Puedo compararlos con los modelos disponibles Technics RP-F350 y Philips 890. Por supuesto, Philips suena más jugoso, pero cuestan 5 veces más. En los tiradores, el HS-800 suena generalmente excelente, todos los sonidos son bastante confiables, el posicionamiento es excelente. El bajo es un poco más sordo que el de Technics (jugué principalmente en ellos), pero resulta que en los juegos esto solo está en la mano, porque los tiros y las explosiones no dan en los audífonos, escuchar otros sonidos mejor. El micrófono funciona bien, su calidad es suficiente para la comunicación. En general, se puede recomendar la compra de este auricular con seguridad, difícilmente encontrar algo mejor por debajo de 1000r. buen modelo

modelo habitual Si no se usa como auricular, entonces el modelo lo justifica completamente y mismo por el dinero invertido (al precio por el que lo compré hace varios años). No espere un sonido de muy alta calidad, así como una insonorización completa: todos a su alrededor escucharán lo que está tocando). Y el resto se puede recomendar a usuarios no demasiado exigentes.

buen modelo Llevo casi dos años sirviéndome. Funciona bien, pero asquerosamente ensamblado. Producto promedio. No puedo decir nada bueno o malo. El sonido es bastante satisfactorio. Hasta 1000 rublos, le aconsejo que considere otras opciones.

un buen modelo Uso mis audífonos todo el tiempo en el trabajo. Muy parecido. Bueno, incluso cuando descanso ... para no asustar a mi familia con una andanada de armas y obscenidades de mis colegas en el juego))). Pero el hecho de que el plástico se está resquebrajando... tristeza. No me considero un bárbaro, pero en tres años terminé mis segundas orejas y pronto iré tras la próxima víctima. Estuve mucho tiempo buscando orejas y no encontraba como recogerlas. Hay un almacén completo de orejas en casa, pero estas orejas están en el rango de precios desde donado hasta 4000 rublos. lo mejor. Si dejan de fabricarlos no sé que hare (((

el modelo de siempre Por su precio los audífonos dan muy bien, las medias son un poco altas. Sientan cómodamente en la cabeza, no causan molestias, lo cual es bueno durante las batallas prolongadas, chatear y escuchar música durante mucho tiempo. El micrófono es bueno, los interlocutores no se quejaron. Fueron tomados con la expectativa de unos auriculares gamer/de oficina económicos.

un modelo excelente Me gustó mucho, si los manejas con cuidado te duran más de un mes, compré los primeros auriculares en 2012, sirvieron fielmente durante aproximadamente un año, hasta que durante las reparaciones en el departamento no fueron pisados, lo cual fue una pena, compré el segundo un mes después y todavía me siento en ellos, funcionan perfectamente! no hay mitos en ellos, los compré por 700r y me arrepiento cien veces, una simple pieza de plástico con parlantes

incorporados de auriculares de goteo en algún lugar lejos de tu oído. Los eliminé después de 10 minutos de uso, ¡tk. Había un deseo irresistible de quemarlos! Al día siguiente fui y compré un Creative Sound Blaster Tactic3D Wrath y me olvidé de todo como un mal sueño!

Peor modelo, no lo tomes en ningún caso. Antes de este modelo, había Defender HN898, que costaba 300 rublos (200 rublos más barato), por lo que, en comparación con ellos, este modelo no debería costar 500 rublos, sino 50 como máximo.

terrible modelo después de tres meses de uso, el plástico en la base del auricular estalló cuando me quitaba los auriculares de la cabeza. upd (24/09/13) El plástico se rompió en la otra "oreja", será conveniente para usarlos al revés, de modo que el auricular izquierdo esté en la oreja derecha y el derecho en la izquierda. Pero no, se sientan incómodos en esta posición. Pero, por otro lado, en condiciones normales, son muy convenientes. En cuanto a la baja calificación de calidad, las quejas sobre el grillete de plástico. Es bastante obvio que no durará más de un año (y otras revisiones lo confirman), también está claro que el control de volumen está hecho peor: la rueda retumba y está claro que es plástico barato. Es decir, la única ventaja indiscutible es el sonido normal y que sientan cómodos si te los pones correctamente, pero por otro lado, estos son los auriculares más normales que me encontré. Al mismo tiempo, cuando las almohadillas se rompan, no comprar las mismas de inmediato, estoy seguro de que puedes encontrar mejores en esta categoría de precio (o un poco más caras).

Lo usé durante dos meses, las almohadillas en numerosas grietas, una oreja se cayó, la tienda dijo que no hay garantía para esto, pero el hecho de que el fabricante eligió el material incorrecto para ellos en el tambor

malo modelo No me gustó.

buen modelo

modelo habitual Compré el primer auricular de este tipo hace dos años. Me gustó mucho, pero la alegría duró poco, la sujeción de la diadema a una de las copas se deshizo de modo que no fue posible pegarla de forma segura. Compré una segunda y la he estado usando durante aproximadamente un año. La diadema ya está pegada en tres lugares y apenas aguanta en el cuarto, no hay donde repararla, no comprar terceros. Al mismo tiempo, soy un usuario cuidadoso y los productos de buena calidad suelen servirme durante mucho tiempo. En general, estaré satisfecho con los auriculares si no fuera por la excesiva fragilidad de la estructura, solo se puede recomendar su compra a usuarios o artesanos extremadamente precisos que puedan cambiar o fortalecer la estructura

Tengo lo he estado usando durante más de un año (como regalo para ese Año Nuevo).

buen modelo Muy buena compra por ese precio!

gran modelo La membrana de 50 mm promete buenos graves, lo son.

gran modelo Si no eres un brbaro, durarn mucho tiempo!